

Mientras gastan en publicidad ingentes sumas ciertos señores, niegan

Ayuda a una mujer que se esta muriendo de hambre con siete hijos

Tenemos que decir aquí algunas palabras respecto de un hecho que realmente nos apena, no que nos llama la atención, sino que corrompe el espíritu.

Se ha dicho por ahí que en las vecindades de Plaza Viquez, una señora, con siete hijos, todos ellos pequeños, se encuentra en la más absoluta miseria, muriéndose de hambre, sin que haya podido encontrar alivio en la caridad pública.

Tenemos informes que fue anunciada de este suceso la Sociedad de San Vicente de Paúl, para que tomara nota de ello y para que ayudara a la desgraciada mujer en forma que el hambre no llegara a sus puertas. Pero el hambre no ha dejado de sentirse porque se dió ya el suceso de que, una mañana de és-

tas, en la acera de su casa, se encontró a dos de los hijitos, bostezando, en la más absoluta miseria. La Sociedad de San Vicente, con una atención muy personal, contestó a las gestiones que se hicieron, que no tenía posibilidad económica para cargar con estos gastos.

Naturalmente, también se acudió a personas capitalistas, de esas que dicen todos los días los periódicos, que tienen el corazón en la mano y de esos que seguramente no pierden interesantes fiestas y oportunidades interesantes para demostrarse como hombres de influencia en la sociedad y en la vida de buen servicio de los hombres. Y la ayuda que se pidió a estas personas, también resultó en vano; no tenían dinero, dijeron, para esta clase de ayu-

das. Pero en cambio sí tenían para seguir su publicidad, en sendas páginas, con pretexto de cualquier naturaleza, para pagar unos cuantos colones a quienes no tanto necesitan. Es evidente que estos ricos no debieran pensar sino en proteger a los pobres como esta mujer, si quieren realmente hacer obra de bien. Esta infeliz mujer, cuyo nombre no precisa decir, tiene el marido en la cárcel por cualquier delito, no nos está importando por cuál, pero se encuentra en verdadera gran miseria que nadie quiere atender.

Es bueno que se tome nota de las cosas que ocurren, máxime cuando en ello está el derecho a la vida que tienen unos cuantos niños.

do respeto y toda devoción, como efectivamente lo comprenden todos. Pero, este fatídico pero que siempre se interpone a ciertos hechos de la vida, con ser demasiado los señores diputados, están dando a conocer un lado pobre en memoria y en consecuencia con los hechos históricos del país.

Esta pensión, que muchos han querido ver de una manera muy rara y que muchos saben cuánto amilana el cerebro de ciertos diputados, de algunos que hoy se encuentran en el Congreso y que fueron entonces (de cuando habla la historia) propiciatorias víctimas, no sabemos que camino o que suerte le corre.

Es sin embargo importante decir de una vez que esa pensión no tiene toda la simpatía del Congreso y seguramente a la hora de la votación, se dará el caso de una ruptura de quorum por ausencia de voluntad que no ya de silencio que resulta más elocuente contestación que un discurso cualquiera, pleno de retórica o salpicado de veneno.

Palpitaciones Mundiales

Roma. (Transocean).—La situación crítica de la Conferencia del Desarme y la demanda formulada por algunos nacionalistas extremistas de Francia para que

LA VIRUELA NEGRA EN San Salvador

La existencia de la viruela negra en Santa Elena, ha sido comprobada por el Gobernador del Departamento de Usulután y el Delegado de Sanidad del mismo Departamento. Personalmente fueron a la ciudad apestada y al convencerse de la realidad, dicta-

ron las medidas que el caso de manda, tomando en cuenta la construcción de un lazareto. Haber si la Dirección de Sanidad nos presta ayuda para combatir la peste.

La Nación

Hay un negocio que no debe hacer el Gobierno

La compra del mercadito de la Dolorosa

Ya dijimos en nuestra edición anterior, en forma clara que no se prestaba para dudas, que el negocio de la venta del Mercadito de la Dolorosa al Gobierno, resultaba algo de lo más oneroso.

Sigue adelante el deseo de los interesados en este negocio, y esta misma semana se ha estado planteando en forma muy diversa la urgencia de cerrar esta operación.

Nosotros tenemos que protestar de manera muy enérgica por este procedimiento. La Imprenta Nacional en ninguna forma, puede y debe ocupar un local de las malas y desastrosas condiciones que el que se pretende vender, por el solo hecho de que entre los vendedores y la parte que necesita salir del «hueso» que significa para el Banco, hay cier-

to parentesco, según se dice.

Es malo el negocio, a ojos vista y para atacarlo habría mucho material pero nosotros no acostumbramos a hacer folletín de hechos que están muy marcados como inconvenientes y en los cuales solo debe buscarse la parte de moral que deben tener. Y como quiera que quienes entran este negocio son personas que nos merecen atención, respeto y buena intención, no tratamos de lastimarles en su pensar y en su derecho de contratación. Pero por sobre todo esto está el deber que tenemos como periodistas para evitar que el Estado se esté convirtiendo en verdadero empujio de bienestar para unos cuando hay muchos más que se están muriendo de hambre por falta de trabajo y de una mejor distribución de los gastos públicos.



Doña Adelia Hernández de Echandi

En torno de la memoria de esta joven dama, se ha elevado un sentimiento de cariño a su memoria y de sentida condolencia para los miembros de las estimables familias Hernandez-Montealegre y Echandi Jimenez, ampliamente manifestado desde que la gravedad de la dolencia que le aquejaba tomo caracteres

alarmantes y se previo el final de su vida, que fué meritisima en todos los aspectos en que se le conocio.

Al rendir homenaje a la memoria de Adelia, en las columnas de este semanario, enviamos nuestra sentida condolencia a su afligido esposo, madre, hermanos y demas miembros de las familias dolientes.

Una pensión que detiene el pensamiento

Ya saben los costarricenses que el Congreso ha entrado a conocer de una solicitud de pensión para persona que merece to-

esta vuelva a ocupar la cabeza del Puente de Maguncia, Alemania, para el caso de fracasar la conferencia, da motivo a la «Stampa», periódico que se edita en Turín, a hacer un extenso comentario.

«La invasión por tropas francesas del territorio alemán evacuado hace 3 años sería equivalente a la declaración de guerra y tendría consecuencias catastróficas», dice la Stampa

«Si las cosas se desarrollaran en esa forma lamentable, se evidenciaría a cuál parte correspondía la responsabilidad por las consecuencias. Esa sería ni más ni menos la realización del famoso proyecto de una guerra preventiva, proyecto que según parece

está siendo estudiado por el Estado Mayor de Francia en sentido anuente».

El periódico dice más adelante que las amenazas no son el mejor modo de persuadir a Alemania de la necesidad de una cooperación. A juicio de la Stampa, no debiera olvidarse que el Tercer Reich es un Estado revolucionario y que «si se ve empujado a los extremos y ofendido en su dignidad, se defenderá por todos los medios a su alcance antes de suicidarse voluntariamente».

También «Il Giornale d' Italia», que reproduce frecuentemente las opiniones del Ministerio de Relaciones Exteriores de Italia opina que sería del todo

Pasa a la 2a. página

El sábado próximo, 1.º de Julio, tendrá lugar en la Capilla del Hospicio de Incurables, una misa de cabo de año en alivio y descanso del alma de

José María González Rivera
q. de D. g.

Su viuda Dolores Castro de González, sus hijos José María, Victor Manuel y Guillermo González Castro y demás familia agradecen a sus amistades su asistencia a este acto piadoso.

San José, Junio de 1933.

Los Sacrificios de Ghandi Son Más de Efecto Cablegráfico que el que Causan sobre el Terreno

Si bien con muchas mayores comodidades de las que disponían los antiguos conquistadores españoles, don Federico Santander—periodista vallisoletano—y sus tres compañeros, Abogado Enrique Powder, Médico, Dr. Antonio Mazariago y mecánico, San José Diez, oyeron la misma voz que guiaba a aquellos hombres y se han lanzado a dar la vuelta al mundo a bordo de un moderno Ford y también en son de conquista, pero conquista de voluntades.

Si la cabalgadura de antaño se convirtió en el último modelo de automóvil la bruñida espada de los viejos conquistadores, se ha convertido también en la estilográfica que maneja diestramente don Federico, el Director del «Norte de Castilla» y ex-Alcalde de Valladolid, la ciudad con acentos de clarinada.

Son cuatro los conquistadores de voluntades que salieron de Castilla, con el deseo de ver, oír y hacerse oír y que sueñe en los más apartados países el nombre de España, como se oía en aquellos tiempos en que jamás se ponía el sol en sus dominios. Son cuatro mosqueteros en lugar de tres, dispuestos a terciar en toda empresa noble y a mayor honra del país en que nacieron; llevando el pendón de su idealidad desplegado a todos los vientos, de todas las latitudes.

Don Federico Santander no sabe qué contestar cuando le preguntamos cómo se le ocurrió la idea de darle la vuelta al mundo. Sólo sabe que se le ocurrió

y que inmediatamente encontró los tres amigos dispuestos a acompañarle. Y, a fe que se muestra satisfecho de su decisión, puesto que ha podido convencerse de que las cosas muchas veces no son como las presentan y así puede conservar la visión exacta de cada cosa y de cada pueblo.

Han llegado a Cuba, llevando andada ya una parte de su largo viaje, más largo aún porque a don Federico y a sus amigos no les gusta ceñirse a visitar lo que han visitado la mayoría de las gentes, sino desviar algo su rumbo y llegar a ciudades un poco apartadas de los itinerarios corrientes. Por ejemplo, aquí en Cuba, no piensan dirigirse directamente a Santiago de Cuba, sino visitar otros puntos, ya por la parte de Pinar del Río, ya hacia Manzanillo o Bayamo.

Una mañana del pasado mes de Octubre, en una de las calles silenciosas de Valladolid—corazón de Castilla la Vieja—montaron en el automóvil y tomaron la carretera de la que debían partir para tan alejadas tierras. Entrando por Irún, atravesaron Francia. Fueron a Italia, Turquía, Indochina y Filipinas, donde embarcaron, y con ellos el automóvil, hacia California. Ya en los Estados Unidos han atravesado el país en todas direcciones del Sur al Norte y del Norte al Sur; hasta que en la Florida tomaron el vapor que los ha

conducido a nuestra Isla Y de: aquí, seguirán viaje Centro América, Sur América... Tienen muchos meses por delante y tanto más deseos de continuar conociendo la tierra.

—¿Impresiones?

Mucha miseria en todas partes. Bate el record la Indochina, donde la vida se les hizo más costosa. Admirados de la teatralidad y el empaque y entusiasmo de las multitudes fascistas de Italia. Horrorizados aún de las dificultades que encontraron en el desierto de Siria; desilusionados del lejano Oriente, que, según don Federico Santander, es mejor conocerlo por las Mil y una Noches. Llegan verdaderamente entusiasmados de las rutas y paisajes de los Estados Unidos.

¿La India de Ghandi?

Difícil luchar con el poder de Inglaterra. Los sacrificios de Ghandi son más de efecto cablegráfico que el que producen sobre el terreno. Era casi o toda una empresa enterarse de que Ghandi el idealista ofrecía su vida a sus hermanos o cuando menos no lo demostraban gran cosa. El pepueño gorro emblemático de sus adeptos, apenas se encontraba entre las multitudes indias.

Viene de la 1 plana rrazonable insistir por más tiempo en las restricciones militares impuestas a Alemania, agregando que se hace una gran injusticia a Alemania al mismo tiempo que se intenta crear la impresión de que Alemania es la responsable de un fracaso de la Conferencia del Desarme, en tanto que realmente la responsabilidad de tal fracaso está al Oeste del Rhin

Almacén de Muebles Urgellés

El mueble de último estilo y elegancia—Búsquelo en este Almacén Novedades en cuadros al óleo — Marcos extranjeros y del país Láminas de todas clases — Materiales para artistas Diversidad de colores TELEFONO 2445 — San José — APARTADO 79 50 varas al Este de la Ferretería Rodríguez.

Si usted quiere estar sano y fuerte, coma fideos elaborados con harinas de primera calidad y ellos son los fabricados por

Musmani

pensamientos

—El verdadero bien es aquel que nos hace mejores. De manera que hacer bien a los otros nos torna mejores, y no la pompa, que, al contrario, nos hace peores gracias a la vanidad. —San Agustín

—Nada presenta a los hombres tan pequeños a la imaginación, nada los hace aparecer tan débiles como la vanidad. Parece que fuera ella la mediocridad. —Vauvenargues.

—Somos tan presumidos que quisiéramos ser conocidos de toda la tierra, y aún de los que han de nacer, cuando ya no tenga-

mos vida. Y somos tan vanos que la estimación de cinco o seis personas que nos cercan nos entretiene y deja pagados. — Pascal.

—Una carta pinta tanto a la persona a la cual se envía como aquel que escribe, porque, pese a nosotros, modificamos el estilo según su carácter y según lo que de nosotros se aguarda.

—La vanidad nos hace hacer cosas contra nuestro gusto que la misma razón. —Larroc he foucauld.

Ya llegaron las famosas Cajas para caudales

Herring-Hall-Marvin Safe Company

Steel Fireproof Safes

Teléfono 3058

Rómulo Artavia

EL ALMACEN DEL

Timbre LA FERIA

Está a sus órdenes, en su nuevo local, 75 varas al Este del Almacén Robert

Botica Isabel

Drogas puras y frescas por su constante renovación.

Despacho de recetas con la más estricta ciencia, preparadas personalmente por su propietario, el Licenciado don José Francisco Oreamuno Flores.

Sastrería

DE

Valentín Fonseca

25 varas al Sur de El Aguila de Oro

Casimires ingleses de insuperable calidad, corte al estilo moderno y al gusto del cliente

TELEFONO 3008

Pidiendo la abolición del impuesto de exportación de madera

Tenemos noticias que los exportadores de maderas en gran escala, y entre ellos los que también producen maderas preciosas porque tienen grandes extensiones de montañas, se dirigen al Congreso en demanda de supresión del impuesto que pesa sobre la exportación de este artículo que tanto hace entrar dinero al país.

Desde luego se espera que la cámara de atención debida a este pedimento,

porque la industria maderera es grande y porque necesita el apoyo necesario para poder mantener en un nivel siquiera de vida, puesto que ya en el país no se consigue la demanda que la producción tiene.

La exportación librada por completo, puede dar lugar a mayor producción y mayor entrada, de consiguiente, de oro para el país.

El Censor

Semanario de Intereses Generales

Administrador y Director:

CARLOS MORA POVEDA

Jefe Redacción

R. HERNANDEZ P.

APARTADO 1341

Suscripción de 5 Números. ₡ 0-50

Número suelto..... ₡ 0.10

Cigarrillo Virginia

Su aroma es del Istepeque Salvadoreño por eso lo prefieren las personas de gusto delicado.

El tabaco lo escoje personalmente su propietario quien tiene una practica de más de 20 años en el ramo

Fume: Virginia

EDITORIAL

Nadie quiere hacerse cargo de un pleito contra la United

Bien conocen los que leen estas líneas, la serie de dificultades que ha tenido el Gobierno para conseguir quien se haga cargo de un pleito en los tribunales contra la United Fruit Company.

Indudablemente estamos viviendo una hora de angustia en estas cuestiones de orden moral en Costa Rica. Vale la pena que se haga aquí un balance de lo que los abogados de Costa Rica han hecho siempre en beneficio de empresas extranjeras, de esas que suelen frecuentemente levantar pleito contra el Gobierno.

Varios abogados han sido invitados por el Gobierno para atender el pleito en los tribunales contra la Compañía Frutera, por que a ello se ha tenido que llegar, después de las investigaciones que hiciera el Congreso y de varias manifestaciones y comunicaciones que han sido consideradas como de absoluta buena fuente para proceder contra la Compañía. Pero ninguno de los PATRIOTAS profesionales llamados ha querido hacerse cargo del expediente. Es que seguramente hay empeño en que la United gane el litigio a trueque de las actividades desplegadas para hacerla cumplir un contrato que no ha sabido cumplir, según lo declara el Congreso y según lo entienden quienes andan metidos en estos asuntos judiciales y legales.

Llena de dolor que no haya habido un abogado costarricense que se haga cargo de este litigio contra la United. Llena de mayor dolor y hasta obliga a pensar mal, que si sobran abogados para tomar pleitos contra el Estado, porque se sabe que siempre contra este se gana. Porque pueda que haya pecado en estorbar los intereses ajenos en beneficio de los propios de su patria. Si el caso es inmoral, no es menos reprochable. Los abogados están demostrando con esto, que son incapaces de defender al Estado cuando este tiene razón pero si van a defenderlo cuando saben que se pierde el pleito y pueden decir más tarde que la entidad o persona extranjera o nacional que demandaba, tenía toda la justicia de su parte. Porque así son las cosas en este país.

Y cuando el Estado suele ganar un litigio, resulta que este se ve obligado de todas maneras, a pagar las costas daños y perjuicios. En una palabra: el Gobierno siempre está en obligación de perder. O en la frase consabida, entre chuscos: «si la ensartas pierdes, si no la ensartas pierdes.»

Irritante, en extremo inconsecuente resulta esta guisa en que los abogados se muestran esquivos y presentan subterfugios para no defender al país en asuntos que el país debe aclarar y de los cuales tiene derecho a sacar ventaja.

Consideramos de más hacer muchas frases sobre él, pero no importa agregar aquí que el balance de los pleitos de compañías extranjeras contra el Gobierno nunca se han perdido, a no ser por razones de peso moral, como en el caso Amory, de grata recordación o como este de la Simons que corrompe por su resultado y por la burla sangrienta que se ha hecho de nuestras leyes y nuestros derechos.

Piensen bien estos abogados que se han negado a aceptar la representación del Gobierno en el aser contra la United y observen que el país tiene derecho a pensar de ellos, que están sujetos a intereses de la frutera, que ésta ha influenciado en sus espíritus de profesionales en una o en otra forma, y que han dejado demostrado que el país va a perder este litigio en los tribunales, a donde debieron ir sin recelos, sin mirar sino el cumplimiento de su deber como tales.

¿Está Ud. sano?

Examínese periódicamente la SANGRE, ORINA y EXCREMENTO

Lic. Carlos Víquez

Frente a Oficinas de Compañías Eléctricas

TELEFONO 4114

Una exposición en Turrialba para el treinta de Agosto

Con ocasión de celebrarse en Turrialba la gran fiesta de cumplimiento de los treinta años de fundado el Canton, se esta preparando una verdadera extraordinaria exposición de carácter agrícola e Industrial. El treinta de Agosto entrante en este décimo tercer aniversario y es así que esperamos sea bien organizada esta fiesta de la agricultura y del comercio e industria, en que se va a poner de manifiesto en forma efectiva cuanto ha adelantado esta población, que tantos motivos tiene de orgullo por la laboriosidad de sus pobladores y la fecundidad de sus tierras.

El duelo de los esposos Herrera Mora



Niño Carlos Eduardo Mora. El domingo oante pasado, en las horas de la alborada volo hacia las regiones de la eternidad el niño Carlos Eduardo, hijo del hogar de don Fernando Herrera y su señora esposa doña Odilia Mora, cuyos corazones quedaron transidos de amargura y dolor esparciendo en la intimidad del hogar dentro de su amargura su amor en el hermanito gemelo

Condolencia

El 13 del corriente cumplio un mes de fallecido el honorable anciano Don Clodomiro Camacho Zeledon, la ciencia no pudo salvarle a pesar de una operación que le fue practicada por iminentes galeños, su abansada edad no ayudó a soportarla. A sus hijos doña Luisa v de Rojas Don Eloy Rojas y Sra. Don Emilio Rojas y Sra. Don Ivo Rojas, y Sra. Don Eduardo Serrano y Sra. Don José Maria Camacho y demas familia. Aunque tarde rogamos acepten nuestra condolencia.

Fábrica de Galletas

Especialidad en sabrosas y tostadas galletas. Elaboración con harinas de primera clase. Ramón Gómez. Paso de la Vaca 75 varas Norte del Poás.

Cariñoso Saludo

El antesabado pasado, celebro l-fecha de su natalicio, la estimada señorita Lila Doninelli, a quiez con tal motivo nos es muy grato enviar nuestro cariñoso saludo deceando que muchos años más de vida le reserve el destino bajo arcos de alvas flores de ventura y felicidad.



Señorita Lila Doninelli

Distingase Ud. siempre:
 Cuando quiera tomar una BUENA CERVEZA
 PIDA
“SELECTA”
 LA MEJOR CERVEZA DE COSTA RICA
 es un producto TRAUBE

Pronto llegara Jabón Del Oriente

La Josefita
 PANADERIA
 Aquí encuentra Ud. la mejor calidad de pan fresco a toda hora, Galletas y gran variedad de sabrosas Golosinas. Todo elaborado con harinas de primera calidad, siendo atendida especialmente por su propietario.
Guillermo Chavarria
 Para Ordenes pida el TELEFONO 3678 y será atendido EN EL ACTO

Ordene su Calzado a la
ZAPATERIA EL BUFALO
 Especialidad en Medidas
 Frente al nuevo Edificio del Banco Nacional de Seguros

Sastrería “La Colombiana”
 DE FRANCISCO GOMEZ Z
 Frente al Siglo Nuevo
 LA PREFERIDA DE LA GENTE EHIC

Costa Rica Dry Cleaning de Alex Curl n
 Llame al teléfono 3948 e inmediatamente pasarán a su domicilio por sus trajes. Le garantizamos el trabajo, dejándole su traje bien limpio y sin mal olor.
 25 varas al norte de la Inspección Gral. de Hacienda.

DONDE
Robert
 Toda su Ropa

La carretera A Serri es de indispensable urgencia

Las gestiones que ha hecho ante el Congreso el diputado don Pedro Yglesias Flores, para atender a una justa demanda de la Municipalidad de Aserrí, van bien encaminadas.

Se trata de conseguir que el Gobierno se disponga a hacer los trabajos de construcción de la carretera que nunca aquel rico cantón cafetalero, con San José, obra de absoluta e indispensable

necesidad y que está desde hace mucho tiempo en la orden del día de los trabajos públicos a ejecutar.

En la sesión del Congreso que ha de verificarse esta tarde, el señor Yglesias presentará una moción en el sentido de excitar al Poder Ejecutivo para que ordene la inmediata atención, a Fomento, de estos trabajos.



La Boda Zweig-Robert

En la noche del sábado pasado, en la residencia de los padres de la novia, se efectuó la ceremonia matrimonial del señor don Ben Zweig y la distinguida y bella señorita Lía Robert Luján. Ofició la ceremonia religiosa el señor Cura de la Parroquia de la Do-

lorosa Fray Agustín Losada, después de la cual se efectuó una espléndida recepción.

Saludamos a los nuevos esposos y deseamos para el hogar que han fundado todo género de dichas y yenturas.



Don José María Gonzalez. R.

El sábado proximo cumple un año de fallecido Don José María Gonzalez Rivera cumplimos con el doloroso deber de recordarle, sus méritos bien reconocidos como buen esposo, padre y buen amigo. Murio a la edad de 59 años y vino al país el año de 1903, dedicandose por entero al comercio donde siempre destacó por su laboriosidad y

honradez hasta el día de su muerte:

Renovamos nuestra sentida condolencia a su señora doña Dolores Castro vda de Gonzalez y a sus hijos; Don José María Gonzalez Castro quien se encuentra actualmente en Europa, Don Victor Manuel y Don Guillermo Gonzáles Castro.

Si Ud. quiere comer buen pan nutritivo, saludable, y de mejor gusto que otros, pida el elaborado por

M u s m a n i

Olimpia ¡BOXEO!

Sabado 1º de Julio a las 9 p. m.

Carlos Manzano
Campeón Mexicano

Vs.

Tito Urbina
(Campeón de Nicaragua)

Noche de espectación enorme. No falte Ud. a esta pelea
10 sensacionales rounds

Licdo. Francisco J. Siero y Rojas

Teléfono 3244 ABOGADO Apartado 1383

San José de Costa Rica

Oficina: 75 varas al Oeste de la Botica Francesa

Café Viena

de Juan Giralt y Sra.

Exquisitas cenas, buen café, té y chocolates con sabrosas tostadas. Leche, natilla y mantequilla de las mejores marcas. Esquina Sur del Teatro Mo. Servicio especial de comidas a la carta. Atención esmerada de sus dueños.

FRANCISCO AVILA

Jardinería

LA CAMELIA

— TELEFONO 2172 — Calle 7 entre avenidas 10 y 12 —

EL BALCON DE EUROPA de Fuscaldo Hermanos

EN esta Cantina encuentra Ud desde el democrático guaro hasta el aristocrático Whisky, el encofetado Cognac y el selecto Champagne, etc. : Viveres, confites, conservas y reposterie. : Ordenes al Teléfono 3916.

PABLO BAIXENCH

FRENTE AL TEATRO AMÉRICA

Grabador y Fotógrafo

con cincuenta años de práctica

EL ALMACEN DEL

Timbre LA FERIA

Esta a sus órdenes, en su nuevo local, 75 varas al Este del Almacen Robert

Teatro CASTRO

El mejor aparato llegado al país.

Lunes.—Ocaso del Terror.

Martes—Noches de Venta

Miércoles — Caballero de la Noche.

Jueves dos tandas — Mientras París Duerme.

Viernes—Que vale el dinero

Sábado—Camarote de lujo.

Domingo, matinee—Cómicas.

Domingo dos tandas por la noche—Chandu.

Nota.—Los anuncios del Censor se exhibirán todas las noches en la pantalla de este Teatro.

Estación Radiodifusora T I M B de Gálvez y Carvajal. Teléfono 2402. Audiciones de 11 a 12 horas y de 5 a diez y media. Amenizamos con la magnífica orquesta Prado Hnos. Esta estación perifonea los anuncios de «El Censor» dos veces por semana de ocho a nueve los domingos y jueves.

Compromiso

Matrimonial

Hütt Hidalgo

Anoche se efectuó el compromiso matrimonial de nuestro distinguido amigo don Otto Hutt Chaverri con la gentil y bella señorita Olga Hidalgo Araya. Felicitamos muy sinceramente a los próximos contrayentes, quienes por su origen de nobleza están llamados a ser felices.

Choque de esta mañana de la policia y los trabajadores

Hoy a las 7 horas se presento un grupo de trabajadores en Obras Publicas para empesar sus labores pero fueron recibidos con una negativa (por falta de materiales) en este estado los animos de esta pobre gente que tiene, hambre se exaltaron y tiraron piedras al rotulo en que estaba la negativa. Inmediatamente llego policia en gran numero para dispersarlos, estos quedaron en corrillos comentando la injusticia que les habian proporcionado; Nosotros repetimos que esta situación es grave y debe remediarse y no jugar con el hambre de los infelices y menos engañarlos, para no desesperarlos y asi evitar las consecuencias.

De Panamá

8 0 7 3

5 2 9 1

8 9 6